

## **V-20-008: Wärmewende Berlin: Auf neue Akteur\*innen kommt es an!**

Antragsteller\*innen      LAG Wirtschaft und Finanzen (dort  
beschlossen am: 25.04.2024)

### **Von Zeile 8 bis 9 einfügen:**

Wie auch allgemein bei der Energiewende gilt es gleichzeitig, Wärme nachhaltig bereit zu stellen (vor allem CO<sub>2</sub>-sparendes Heizen durch Einsatz geeigneter erneuerbarer Energien und eine höhere Energieeffizienz), die Versorgungssicherheit zu gewähren und bezahlbare Wärme zu ermöglichen. Diese Wärmequellen müssen mittelfristig zuverlässig verfügbar sein, damit die Haushalte, Behörden und Unternehmen ihre darauf basierenden Heizungsinvestitionen mit Planungshorizonten tätigen können, die auch ihre Abschreibung ermöglichen. Die Wärmewende ist eine umfassende und langfristige Aufgabe für die gesamte Gesellschaft und